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Réponse :

Un peu plus d'un Français sur cinq fume. Il n'est donc pas question de prohiber la consommation de tabac mais de
protéger ceux qui ne fument pas et de tout faire pour réduire les possibilités d'entrer dans la spirale infernale du
tabagisme.

Au titre de la protection de ceux qui ne fument pas, et comme vous le préconisez, il faudrait étendre l'interdiction de
fumer aux lieux où l'on est amené à rester longtemps que ce soit assis, comme dans les stades ou les terrasses de
cafés, debout, comme dans les file d'attente, les jardins d'enfants ou les abribus, ou enfin couchés comme dans les
plages. C'est, en effet, ce que demandent majoritairement les personnes interrogées par l'institut de sondage
Harris-Interactive.
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